

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 06. Oktober 2013 um 16:57 Uhr

E i l m e l d u n g

Fast 60 Prozent der Stimmen: Der neue Landrat heißt Tjark Bartels

Hameln (wbn). Souveräner Sieg im Stichwahl-Finale und große Freude im Rosa-Helfers-Haus. Der neue Landrat des Kreises Hameln-Pyrmont heißt Tjark Bartels.

Der ehemalige Bürgermeister der Gemeinde Wedemark erreichte 59,98 Prozent der Stimmen (vorläufiges Endergebnis, Stand: 19.41 Uhr) und schlug damit Kontrahent Schünemann deutlich. Die Wahlbeteiligung lag mit gut 43 Prozent knapp 25 Prozentpunkte unter der Beteiligung zur kombinierten Bundestags- und Landratswahl vor zwei Wochen.